

うらら通信

梅雨も味方につけてしまう程の子ども達のパワーにはすごいものがあります。雨の合間をぬって外へと飛び出し、全身泥んこになって遊んでいます。

中村保育所との交流

今月は、梅ちぎ(発心にて)とプール交流(中村にて)をしました。



発心(矢作)にて



梅が不作でちぎれず“カニ獲り”にでかけました。はじめは、道から見るだけの中村の子ども達もいつの間にか一緒にカニ獲りに夢中!



ワクワクドキドキで中村保育所へ・・・
ホントに大きなプールに大喜びの子ども達!
飛び込み、潜り、走ったり思いっきり暴れまわっていました。



“けいどろ”
警察になると風呂敷で
忍者かぶりをして
泥棒捕まえに奮闘!



しっかり遊んだ後は、いっぱい食べて、お昼寝もして、もう1度プールに入り帰ってきました。

キッズステーション 卒園児交流・カレーパーティー

6月16日の交流会は、1年生を迎えてカレー作りや学校での様子を聞いたりゲームをして楽しい時間をすごしました。



1年生から年長児へ
ドキドキの包丁授与式



1年生と年長児の作ってくれたカレーは、とっても美味しかったよ!
みんなおかわりをしてたくさん食べました。



ひまわり組から1年生へ
しおりのプレゼント